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L’ENNEMI AUX ABOIS FRAPPE DE PLUS EN PLUS FORT ET DE PLUS EN
PLUS VITE

UNISSONS NOUS AVANT QU’IL NE SOIT TROP TARD

J’ai noté dans l’article de Christine sur la réaction, molle,
mais réaction tout de même, de MLP, un petit mot sur la
vaccination et l’éventualité d’interventions de médecins de
ville.

Nous pouvons regretter de devoir suivre ce que Eric Zemmour
dénonce  comme  la  maîtrise  de  l’agenda  médiatique  par  nos
ennemis, mais, qu’y faire ?
Nous sommes submergés de communications radio, et sûrement
télé, je ne peux vérifier, ne l’ayant pas, nous sommes
submergés  de  communications,  toutes  plus  anxiogènes,  les
unes  que  les  autres,  mais,  il  en  est  une  qui  retient,
particulièrement, mon attention.

.

Nous ne sommes pas des fanas du shopping, pas plus que des
fashion  victims,  mais  encore.  Même  si  nous  produisons  la
plupart des produits que nous consommons, il nous arrive de
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nous  déplacer  et  de  nous  heurter  aux  «Kapos»  de  certains
magasins,  ce  n’est  pas  général,  heureusement,  mais  c’est
toujours de trop !
Si on tient compte que Castex a proposé un texte fortement
dictatorial,  en  ce  qui  concerne  la  non  obligation  des
vaccinations, on est inquiet. Ce ne sont pas les propos de
Véran qui sont pour nous rassurer. En effet, il envisage de
mettre le dossier en dessous de la pile pour le ressortir
ultérieurement, et n’en doutons pas, rapidement !
Le passeport sanitaire, ou comme on voudra l’appeler nous
pend au bout du masque !
Si  on  se  souvient  que  Bruno  Lemaire,  interrogé  sur  les
priorités de l’après Covid, entendons bien, quand la fièvre
sera retombée, disait fort benoîtement que la priorité serait
la réforme des retraites.
J’avais  noté,  en  son  temps,  que  la  priorité  des  vachisés
serait, après les résidents et soignants des EHPAD, serait les
plus de 75 ans et je me demandais, à quand les plus de 65 ?
Bon, c’est chose faite, du moins, en intention et en paroles,
à quand en actions ? On commence à parler des plus de 65 ans !
Quand  est-ce  que  le  gouvernement,  par  la  courroie  de
transmission des sécusso et autres organismes de re-traîtres,
va-t-il offrir un vaccin gratuit pour tout départ en retraite
?
Bon,  c’est  vrai,  que,  s’ils  continuent,  le  problème  des
retraites  pourrait  être  réglé  par  la  suppression  des
retraités.

.

Tout ceci m’amène à remettre sur le tapis un sujet qui me
tient, particulièrement, à cœur :
La  formation  de  comités  locaux  (départementaux  ?)  qui
formeraient  un  réseau  de  soutien,  formations,  informations
locales, etc.…  regroupés en Comité National au sein de RR.
J’avais  listé  quelques  propositions  rappelées  ci-dessous  à
propos desquelles il pourrait. y avoir échanges d’informations



et entraide.
– Fermeture arbitraire des lieux de convivialité et de culture
– Farce des masques serpillières
– Audition préliminaire (police, gendarmerie)
– Convocation du Procureur de la République pour un rappel à
La Loi
–  Convocation  devant  une  juridiction,  en  général  Tribunal
d’Instance, Correctionnelle.
– Incarcération, plus du genre détention préventive, ou, dans
certains cas, garde à vue.
Une  étude  particulière  sera  attentivement  consacrée  à
l’internement  administratif,  qui  me  paraît  une  technique
particulièrement vicieuse.

Au  sujet  des  vaccinations  et  du  passeport  sanitaire
concomitant, l’intervention de Marine me fait penser que
nous serions bien inspirés de nous constituer, rapidement,
en comités locaux pour organiser les diverses propositions
ci-dessus.
Mais, surtout, vu l’urgence, il faudrait trouver  des médecins
objectifs,  de  notre  camp,  qui  pourraient  nous  aider  et
conseiller pour traiter le problème délicat des vaccinations,
passeports, etc.

La question de l’évocation du «Code de Nuremberg» est une
question  politique  que  certains  d’entre-nous  devront
aborder. Ce n’est pas envisageable de faire ça tout seul.
Les implications juridiques sont trop complexes pour une
personne seule et doivent être abordées calmement ; or, nous
sommes dans l’urgence !
Pour  mémoire,  le  Code  de  Nuremberg  s’obtient,  facilement,
comme beaucoup de choses sur le net, mais, il tient 33 pages
de PDF. Vous voyez ?

Ce n’est pas le moment de se décourager. Certains d’entre-nous
sont dans l’action depuis longtemps, c’est vrai, mais, que
pouvons-nous faire d’autre ?



On ne va pas se laisser assassiner, lobotomiser, enfermer dans
des camps ?

Gérard


